子どもたち、保護者のみなさまへ

学校法人 きのくに子どもの村学園 学園長 堀 真一郎

## 始業のお知らせ

9月13日(月)から学校を始業します。

夏休みが、すこし延びてしまい、保護者の皆さまには、多大な負担をおかけしたことと存じます。また、家庭で過ごすお子さんも、大きな不安を抱えていたのではないかと察します。 そのぶん、学校がはじまった時には、友だちや学校の大人と、思い切り楽しい時間を過ごせるように、大人も心をこめて子どもと向き合いたいと思います。

ただ、残念ながら学園の身近なところでも新型コロナウイルスの陽性判定をうけた方がでてきています。この先、やむを得ず、休校や分散登校をすることもじゅうぶんにありえます。そのときは、おうちの方には迅速な対応をしていただくことになるかもしれません。心がまえをしておいていただけますようお願いします。

なお、お子さんの登校を控える判断をされる場合には、事情を考慮して、学校は欠席扱いとはいたしません。その場合、週末のお便りとともに、お子さんの在籍するプロジェクト活動や基礎学習の内容などはお伝えさせていただきます。

しばらくの間、月曜日と金曜日は登下校バスを増便します。なるべく通勤ラッシュや人混みを避けて登校してください。またできるだけ自家用車での送迎にもご協力ください。

バスは、月曜日は竜王駅発、第1便10:45 発、第2便12:10、金曜日は学校発第1便13:20、第2便15:20(長野方面)15:40(甲府方面)です。つきましては、原則として、通学生は普段通りの通学バスをご利用ください。

登下校の方法については、まち comi メールにてアンケートをいたしますので、ご回答いただきますようお願いいたします。

荷物の搬入、宅急便の配送時間については、9/6 (月) -9/10 (金) と同様に、9/11 (土)、9/12 (日) も、9:30 から 16:30 に職員が受け入れます。希望される方は、事前に電話で学校にお伝えいただけましたら幸いです。

保護者のみなさま、先ゆきの見通せない時代ですが、心にゆとりをもって子どもたちが安心して楽しめる時間をつむぎだしていけるよう、上手い方法をなんとか考えましょう。

学校の職員一同、子どもたちとの再会を心待ちにしています。(以上)